LEÇON 62

- 1. Quand Jésus a entendu que Lazare était malade, pourquoi est-ce que Jésus n'est pas allé voir Lazare immédiatement? -Parce que Jésus voulait montrer son grand pouvoir en tant que Dieu le Sauveur.
- 2. Marthe pensait que Jésus ressusciterait son frère Lazare au dernier jour. Est-ce que c'est ce que Jésus voulait dire?
 -Non.
- 3. Qu'est-ce que Marthe voulait dire par le dernier jour?
 -Le dernier jour sera la fin du temps quand tous les hommes qui sont morts seront ressuscités à la vie pour être jugés par Dieu.
- 4. Pourquoi est-ce que Lazare n'a pas besoin d'attendre le dernier jour pour être ressuscité de la mort?
- -Parce que Jésus était là, et Jésus est la résurrection et la vie.
- 5. Jésus a dit que quiconque croit en lui vivra même s'il meurt. Comment est-ce qu'un homme peut vivre même s'il meurt?
- -Jésus disait que quiconque croit en lui, son âme ira au ciel pour vivre avec Dieu, même si son corps meurt.
- 6. Pourquoi est-ce que Jésus pouvait donner la vie au mort Lazare?
- -Parce que Jésus a créé la vie.

- 7. Pourquoi est-ce que Jésus a décidé de ressusciter Lazare? -Parce que Jésus voulait montrer à tout le monde que Dieu a la puissance même sur la mort.
- 8. Qui voulaient tuer Jésus?
- -Les chefs prêtres et les Pharisiens.
- 9. Qui conduisait les chefs prêtres et les Pharisiens à tuer Jésus?
- -Satan.
- -Les gens aimaient amener leurs enfants à Jésus.

Lisons Marc 10:13

- 13-Des gens amenaient des enfants à Jésus pour qu'il les touche, mais les disciples leur ont fait des reproches.
- -Pourquoi est-ce que les disciples ont reproché aux gens d'amener leurs enfants à Jésus?
- -Les disciples pensaient que Jésus ne voulait pas être gêné par les enfants.
- -Est-ce que Jésus était gêné par les enfants?
- -Non.
- -Qu'est-ce que Jésus à dit à ses disciples?

Lisons Marc 10:14

14-Quand Jésus a vu cela, il s'est fâché et a dit à ses disciples: "Laissez les enfants venir à moi! Ne les empêchez pas, car le royaume de Dieu appartient à ceux qui sont comme eux."

- -Pourquoi est-ce que Jésus était fâché contre ses disciples?
- -Parce que ses disciples n'ont pas permis aux gens d'amener leurs enfants à Jésus.
- -Est-ce que Jésus aime tous les enfants?
- -Oui.
- -Pourquoi est-ce que Jésus aime tous les enfants?
- -Parce que Jésus a créé tous les enfants.
- -Parce que Jésus a créé tous les enfants, Jésus veut sauver tous les enfants.
- -Est-ce que les enfants sont aussi nés dans le péché comme esclaves de Satan?
- -Oui.
- -Est-ce que les enfants ont besoin d'être sauvés de la puissance du péché, de la mort, et de Satan? -Oui.
- -C'est pourquoi il est très important que les enfants écoutent la parole de Dieu.
- -Qu'est-ce que Jésus a dit concernant les enfants et le royaume de Dieu?

15-Jésus a dit: "Je vous dit la vérité. Celui qui ne reçoit pas le royaume de Dieu comme un petit enfant ne pourra jamais y entrer."

16-Ensuite, il a pris les enfants dans ses bras, a posé ses mains sur chacun d'eux, et les a béni.

- -Qu'est-ce que Jésus voulait dire en disant que celui qui ne reçoit pas le royaume de Dieu comme un petit enfant ne pourra jamais y entrer?
- -Jésus voulait dire que si nous ne croyons pas en Dieu avec la foi d'un petit enfant, nous ne pouvons pas être sauvés.
- -Comment est la foi d'un petit enfant?
- -La foi d'un petit enfant est complète.
- -La foi d'un petit enfant est avec tout son coeur.
- -Quand un petit garçon tète le sein de sa mère, il croit en sa mère avec tout son coeur.
- -Quand une petite fille est sur le dos de sa mère, elle croit en sa mère avec tout son coeur.
- -Comme un petit enfant croit en sa mère avec tout son coeur, Jésus a dit que nous devrions croire en Dieu avec tout notre coeur.

- -Si nous ne croyons pas en Dieu avec tout notre coeur, nous ne pouvons pas être sauvés.
- -Alors, Jésus a commencé à continuer, et un jeune homme riche est venu à Jésus, et a posé une question à Jésus.

Lisons Marc 10:17

17-Lorsque Jésus a commencé d'aller en route, un homme est venu en courant, est tombé sur ses genoux devant lui, et lui a demandé: "Bon maître, qu'est-ce que je dois faire pour obtenir la vie éternelle?"

- -Quelle était la question que le jeune homme riche a posée à Jésus?
- -"Qu'est-ce que je dois faire pour obtenir la vie éternelle?"
- -Qu'est-ce que le jeune homme riche vraiment demandait à Jésus?
- -Il demandait à Jésus quel travail il doit faire pour mériter la vie éternelle.
- -Il demandait à Jésus quel travail il doit faire pour payer pour la vie éternelle.
- -Est-ce que notre bon travail peut mériter la vie éternelle?
- -Non.
- -Est-ce que notre bon travail peut payer pour la vie éternelle?

- -Non.
- -Qu'est-ce que Jésus a répondu?

Lisons Marc 10:18

18-Jésus lui a répondu: "Pourquoi est-ce que tu m'appelles bon? Personne n'est bon sauf Dieu seul."

- -Jésus a demandé au jeune homme riche pourquoi il a appelé Jésus bon?
- -Ensuite, Jésus a dit que personne n'est bon sauf Dieu seul.
- -Est-ce que Jésus a refusé qu'il était bon?
- -Non.
- -Est-ce que Jésus a refusé qu'il est Dieu?
- -Non.
- -Alors, pourquoi est-ce que Jésus a dit ce qu'il a dit?
- -Jésus voulait que le jeune homme riche sache que parce que tout homme est né dans le péché, personne n'est bon.
- -Jésus voulait aussi que le jeune homme riche sache que parce que Dieu seul est sans péché, Dieu seul est bon.
- -Comment est-ce que le jeune homme riche pensait qu'il peut mériter la vie éternelle?
- -Par son bon travail.

- -Qu'est-ce que le jeune homme riche ne comprenait pas?
- -Le jeune homme riche ne comprenait pas que le bon travail ne nous rend pas bon.
- -Le jeune homme riche ne comprenait pas que le bon travail ne change pas notre mal en bon.
- -Le jeune homme riche ne comprenait pas que le bon travail que nous faisons à l'extérieur ne change pas notre mauvais coeur qui est à l'intérieur.
- -Voici une illustration:
- -Si un fruit est pourri à l'intérieur, est-ce que le fruit sera différent si nous lavons le fruit à l'extérieur?
- -Non.
- -Le fruit est toujours pourri à l'intérieur.
- -Si le fruit est plein de vers à l'intérieur, est-ce que le fruit sera différent si nous enlevons la saleté à l'extérieur?
 -Non.
- -Le fruit est toujours plein de vers à l'intérieur.
- -Le jeune homme riche ne comprenait pas qu'il était né avec un coeur comme un fruit pourri avec des vers.
- -Bien que le jeune homme riche essaye de faire des bons travaux à l'extérieur, les bons travaux ne changeraient pas son mauvais coeur à l'intérieur.

- -Jésus enseignait le jeune homme riche qu'aucun homme était bon parce que tout homme est né avec un coeur pourri.
- -Parce que nos coeurs sont nés dans le péché, aucun bon travail ne changera nos coeurs.
- -Nous ne pouvons pas devenir bons en faisant des bons travaux.
- -Les bons travaux ne nous rendent pas bons.
- -Ensuite, qu'est-ce que Jésus a dit?

Lisons Marc 10:19-20

19-Jésus a dit: "Tu connais les commandements: 'Ne tue personne. Ne commets pas d'adultère. Ne vole pas. Ne fais pas de faux témoignage. Ne fais pas de mal aux autres. Respecte ton père et ta mère."

20-L'homme lui a dit: "Maître, j'ai gardé tous ces commandements depuis ma jeunesse."

- -Quelle était la réponse du jeune homme riche?
- -Il a dit qu'il a gardé tous les commandements de Dieu depuis il était un petit garçon.
- -Est-ce que c'est vrai?
- -Non.
- -Est-ce que quelqu'un peut garder tous les commandements de Dieu?

- -Non.
- -Qu'est-ce que le jeune homme riche ne comprenait pas?
- -Le jeune homme riche ne comprenait pas que même s'il a gardé tous les commandements à l'extérieur, son coeur à l'intérieur a violé tous les commandements de Dieu.
- -Jésus enseignait que si un homme hait un autre homme, il a déjà tué cet homme dans son coeur.
- -Jésus enseignait que si un homme regarde une femme et la veut, il a déjà commis adultère dans son coeur.
- -Est-ce que vous vous rappelez pourquoi Dieu a donné ses commandements aux Israélites dans le désert?
- -Dieu savait que les Israélites ne pouvaient pas garder tous ses commandements.
- -Pourquoi est-ce que Dieu a donné aux Israélites ses commandements?
- -Pour montrer aux Israélites qu'ils ne peuvent jamais garder tous ses commandements.
- -Pour leur montrer que leurs coeurs étaient pleins de péché.
- -Pour leur montrer que leurs coeurs étaient pourris.
- -Pour leur montrer qu'ils n'étaient pas bons.
- -Pour leur montrer que personne n'est bon sauf Dieu seul.

- -Même si nous essayons avec toute notre force de garder tous les commandements de Dieu à l'extérieur, nos coeurs sont toujours pourris à l'intérieur.
- -Même si nous essayons avec toute notre force et nos travaux sont bons, nos coeurs ne seront jamais bons devant Dieu.
- -Alors, qu'est-ce que Jésus a fait?

Lisons Marc 10:21a

21-Jésus l'a regardé et l'aimait.

- -Bien que ce jeune homme riche ne comprenne pas que son coeur n'était pas bon devant Dieu, Jésus l'aimait.
- -Pourquoi est-ce que Jésus aimait ce jeune homme riche?
- -Parce que Jésus l'a créé.
- -Parce que Jésus voulait le sauver de son mauvais coeur.
- -Jésus aime tout homme et veut sauver tout homme de notre mauvais coeur qui est à l'intérieur.
- -Qu'est-ce que Jésus a dit alors au jeune homme riche?

Lisons Marc 10:21b

21-Jésus lui a dit: "Il te manque une chose. Va, vends tout ce que tu as, donne l'argent aux pauvres, et tu auras des richesses dans le ciel. Puis, viens et suis-moi."

- -Qu'est-ce que Jésus a dit au jeune homme riche de faire?
- -Qu'il doit vendre tout ce qu'il avait, le donner aux pauvres, et suivre Jésus.
- -Pourquoi est-ce que Jésus a dit cela?
- -Parce que Jésus voulait sauver le jeune homme riche de son mauvais coeur.
- -Jésus savait que le jeune homme riche aimait ses richesses plus qu'il aimait les pauvres.
- -Jésus savait que le jeune homme riche aimait ses richesses plus qu'il aimait Dieu.
- -Si nous aimons les richesses plus que Dieu, est-ce que Dieu nous sauvera?
- -Non.
- -Qu'est-ce que le jeune homme riche a fait?

Lisons Marc 10:22-24

- 22-Mais quand l'homme a entendu ces paroles, il a pris un air sombre, et s'en allé tout triste parce qu'il était très riche.
- 23-Jésus a regardé autour de lui, et a dit à ses disciples: "Qu'il est difficile aux riches d'entrer dans le royaume de Dieu!"

- 24-Les disciples étaient très étonnés de ces paroles. Mais Jésus leur a dit encore: "Mes enfants, qu'il est difficile d'entrer dans le royaume de Dieu!"
- -Pourquoi est-ce que le jeune homme riche est parti attristé?
- -Parce qu'il avait beaucoup de richesses.
- -Parce qu'il ne voulait pas donner toutes ses richesses aux autres.
- -Parce qu'il ne voulait pas que Jésus change son mauvais coeur.
- -Avant, quand les gens ont demandé à Jésus qu'est-ce qu'ils devaient faire pour avoir la vie éternelle, qu'est-ce que Jésus leur a dit?

Lisons Jean 6:28-29

- 28-Ensuite, ils lui ont demandé: "Qu'est-ce que nous devons faire pour accomplir les oeuvres que Dieu veut?"
- 29-Jésus leur a répondu: "L'oeuvre de Dieu est ceci: Croyez en celui qu'il a envoyé."
- -Le seul travail que nous devons faire pour avoir la vie éternelle est de croire en Jésus Christ.
- -Qui est le seul qui peut nous sauver de nos mauvais coeurs? -Jésus Christ.